

Schlafstörungen – neugierig geworden?

Tagesmüdigkeit ist eine häufige Ursache für Fehlentscheidungen. Neben der eingeschränkten Lebensqualität sind Schlafstörungen wegen der Gefahr von Unfällen sehr ernst zu nehmen.

Bestimmte Formen von **Schnarchen** können lebensgefährlich sein, da sie unbehandelt zu Krankheiten wie Hypertonie, Vorhofflimmern Schlaganfall, Embolien, koronare Herzerkrankung, Plaques an der Ateria carotis usw. und auch zu plötzlichem Hirntod führen können. Beim Schnarchen kann in speziellen Fällen eine Schnarchschiene helfen (Protrusionsschiene) – auch als eine Alternative zur Überdruckbeatmungsmaske (CPAP), die als Goldstandard gilt.

Bei entsprechender schlafmedizinischer Indikation und nach unserer funktionsanalytischen und zahnmedizinischen Prüfung stellen wir für Sie eine **Schnarchschiene** her.

Um für Sie gesundheitlichen Schaden abzuwenden, darf eine Schnarchschiene nur nach vorheriger Diagnose durch einen Schlafmediziner ausgehändigt werden.